

# « OVNI-météorite » : En Côte-d'Or aussi

« L'objet mystérieux » (en fait une météorite) qui a survolé lundi soir l'Europe, de l'Angleterre au nord de l'Italie, est passé au-dessus de la Côte-d'Or. Il a été signalé à Quétigny, à Savigny-le-Sec, à Auxonne, à Prenois, vers 19 heures, « par des individus dignes de foi », selon la gendarmerie qui a collecté tous les témoignages.

L'objet a également été aperçu, sensiblement à la même heure, dans l'Yonne, au-dessus de Saint-Sauveur-en-Puisaye et au-dessus de Venoy.

Voici la description qu'en donne un inspecteur commercial domicilié à Prenois, qui a aperçu l'OVNI vers 18 h 45 : « Une figure triangulaire à trois points rouges et verts, se déplaçant dans le sens nord-ouest-sud-est ».

Tous les témoignages précisent que l'objet ne volait pas très vite, « à la vitesse approximative d'un avion d'aéroclub » (environ 150 km/h).

La base aérienne 102 de Dijon-Longvic a reçu plusieurs appels concernant le phénomène.

À la gendarmerie, on précisait hier que l'objet n'avait été détecté par aucun centre de contrôle radar, ni civil ni militaire.

Nous avons recueilli le témoignage de Rémy, 17 ans, qui a aperçu la météorite vers 19 heures, sur le parking de la grande surface Carrefour, à Quétigny : « C'était une sorte de boule, avec des petites lumières autour, comme des étoiles, et ça scintillait. Il y avait de grandes traînées. Elle semblait descendre. On l'a vu durant au moins une minute... »

Hier, un porte-parole de l'observatoire de Munich indiquait que « les phénomènes lumineux observés dans le ciel d'Europe de l'Ouest lundi soir ont été provoqués par l'explosion d'une météorite lors de son entrée dans l'atmosphère... »

Bt 7/11/90 G. D.